



ASAMBLEA
GENERAL



CONSEJO
DE SEGURIDAD

Distr.
GENERAL

A/34/363
S/13448

11 julio 1979
ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo cuarto período de sesiones

Tema 46 de la lista preliminar*

APLICACION DE LA DECLARACION SOBRE EL

FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD

INTERNACIONAL

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo cuarto año

Carta de fecha 11 de julio de 1979 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Kampuchea Democrática ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de adjuntarle, para su información, el comentario de La Voix du Kampuchea Démocratique titulado "Los agresores vietnamitas aplican con crueldad inaudita su política de exterminio de la raza de Kampuchea".

Le agradecería que se sirviera hacer distribuir este texto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 46 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) THIOUHI Prasith
Representante Permanente de
Kampuchea Democrática

* A/34/50.

ANEXO

Comentario de "La Voix du Kampuchea Démocratique" titulado
"Los agresores vietnamitas aplican con crueldad inaudita su
política de exterminio de la raza de Kampuchea"

Ya en 1930 los vietnamitas concibieron su siniestra estrategia de "Federación Indochina". Pero durante los 50 años transcurridos desde entonces, han fracasado todas sus tentativas de organizar esta "Federación Indochina" bajo dominación vietnamita. No obstante, han recurrido a todos los medios y maniobras posibles e imaginables. Lo que han podido hacer en Laos, no lo han logrado en Kampuchea, es decir apoderarse entera y silenciosamente del país.

En la actualidad, después de haber ocupado una parte de Kampuchea, los vietnamitas están aplicando con crueldad inaudita su política de exterminio de la raza de Kampuchea. Con tal fin ponen en práctica todos los procedimientos y recurren a todos los medios a su alcance.

1. Se entregan a un genocidio sistemático y declarado. Por donde pasan, los agresores vietnamitas ametrallan a la población, envían a sus tanques para exterminar a los habitantes y detienen a estos últimos para quemarlos vivos. Incluso llegan a enviar a sus aviones para ametrallar y bombardear salvajemente a campesinos y campesinas en los caminos, en los arrozales y en los campos durante sus labores agrícolas. Así ha sucedido en Bakan y en Leach, en la provincia de Pursat.

2. Aplican una política deliberada que tiende a condenar a nuestro pueblo al hambre. Para lograr tal fin, las tropas de agresión vietnamitas saquean y destruyen las cosechas y los arrozales, despedazan todos los aperos de labranza, matan a los animales domésticos y a las bestias de tiro, y privan así a la población de todos los medios de subsistencia y producción.

3. En las regiones que se encuentran bajo su control provisional, los agresores vietnamitas han reclutado por la fuerza a hombres y jóvenes, a quienes envían a morir en lugar suyo en los campos de batalla. Al mismo tiempo abusan cobardemente de sus esposas, que han quedado indefensas, y fuerzan a los jóvenes a convertirse en sus concubinas. Al hacer esto, los agresores vietnamitas aspiran a eliminar indirectamente y a largo plazo a la raza Khmer por medio del mestizaje.

4. Actualmente, la camarilla dirigente de Hanoi está transportando a centenas de miles de vietnamitas de Viet Nam para establecerlos definitivamente en el territorio de Kampuchea, del cual se han apropiado y del cual han expulsado a los nacionales, los cuales, desprovistos de abrigo, de víveres y de todos los medios de producción, quedan expuestos a una muerte inexorable.

5. Por otra parte, la camarilla de Hanoi envía a las vietnamitas a Kampuchea a reunirse con sus maridos, los soldados, a fin de evitar que estos últimos deserten y vuelvan a Viet Nam y sobre todo a fin de que tengan interés en permanecer en Kampuchea y proseguir el exterminio del pueblo de Kampuchea.

A/34/363
S/13448
Español
Anexo
Página 2

Mediante esta práctica criminal, la camarilla dirigente de Hanoi aspira a hacer desaparecer a largo plazo a la raza khmer, mediante el crecimiento demográfico que, año tras año, favorecerá a los colonos vietnamitas hasta que constituyan la mayoría de la población, mientras que los nacionales de Kampuchea quedarán reducidos a no ser sino una minoría nacional antes de desaparecer por completo.

Frente a este peligro mortal, el pueblo de Kampuchea y el Gobierno de Kampuchea Democrática no tienen otra opción más que de redoblar sus esfuerzos y reafirmar aún más su unión combativa para librar una lucha sin cuartel, en todo lugar y en todo momento, hasta que todos los agresores vietnamitas sean eliminados de Kampuchea. Esta es la única vía de salvación y el único camino honroso para todos los ciudadanos de Kampuchea Democrática.

